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郑州民生

□晚报记者 邢进

本报讯 昨日，河南省美容美体技术
研究所成立揭牌仪式在郑州集美整形美
容医院举行。该研究所的成立标志着我
省整形美容行业的发展进入到一个新的
阶段。

河南省美容美体技术研究所是我省
唯一的行业研究机构。该研究所将对传
统美容、美体技术（疗法）和现代美容、美
体技术（疗法）进行学术研究和交流，将国
际先进的科研成果与临床实验进行有机
结合，向中原求美人士推广安全、有效的
美容、美体技术，为整形美容行业提供技
术支持，开展技术培训与推广，策划与组
织学术会议，与有关单位或科研机构开展
合作，发布相关报告等，每年还将联合专
业的医疗机构定期举办社会公益活动，为
那些美丽受损的人们，提供爱心援助。河
南省美容美体技术研究所的成立，标志着
河南省整形美容行业的发展进入到一个
新的阶段。

据了解，河南省美容美体技术研究所
成功落户郑州集美整形美容医院，归因于
集美整形美容医院是我省唯一一家全国
连锁的整形美容机构，不仅技术力量雄
厚、云集众多国内外知名整形美容专家团
队，并且拥有业界领先的整形美容设备，
可以实现“院所互动，资源共享”，将科研
与临床相结合，为我省整形美容行业的飞
速发展，打造强大的技术保障平台。

□晚报记者 汪永森 董洪刚
实习生 于珍 王亚苹/文 晚报记者 白韬/图

本报讯“观景台俯瞰河道风光，让人
感受绿城之美，现在却遭到破坏，给游人带
来了危险。”昨日，市民刘先生向本报反映，
城南路至东明路段熊儿河10多个河道观景
台破损严重。

昨日 10时许，记者沿河道向熊儿河下
游行去，在城南路至东明路1000多米的河道
上，10多个可以俯瞰河道风光的观景台全部

存在残损现象。在城东路熊儿河段，河道西
侧3个相距不到5米的观景台入口处，“注意
安全”的警戒绳全部被扯断，观景台台面木
板近半出现损坏，紧临河道的铁制围栏也遭
到了破坏。而东明路段的熊儿河，不但台面
木板缺损严重，围栏更是不见影踪。

15时许，记者与郑州市城区河道管理
处取得联系。工作人员称熊儿河观景台损
毁与市民不文明的游园行为有关，市政部
门已经招标准备对观景台进行整修。

线索提供 刘源潮

□晚报记者 张华 实习生 邵亚男

本报讯 这两天，关于公交车的讨论又在
网上热起来。有网友建议取消夜班公交车，延
长普通公交运营时间，增开通宵夜班车。还有
市民提出BRT（快速公交）也增开夜班车。昨日，
市公交总公司一负责人表示，夜班车暂时不取
消，BRT不开夜班车，开通宵公交车还在论证中。

网友建议：BRT主线也开夜班车
6月份，网友海之东在网上发帖，建议取消

夜班车。这两日，该帖再次被网友热议。海之
东的理由是，很多人不知道带Y的线路是夜班
车，尤其是不在郑州常住的人。夜班车运营时间
并不长，完全可以由普通公交延长运营时间代
替。夜班车没有实现通宵运营，很多人半夜乘火
车到郑州下车后无公交可乘，打的又怕被骗。

市民李先生也提议，BRT主线上的客流量
很大，而21时30分发末班车太早了，不如也开
夜班车。

公交公司：盲目上线路是对资源的浪费
对于网友的议论，市公交总公司一负责人

表示，现在郑州有十几条夜班公交线路，每天
从21时到24时，10多条线路以火车站、二七商
圈为中心，辐射到陇海路、中原路、花园路、郑
东新区等繁华地段。其中，Y866路，从紫荆山
发车，经紫荆山路、陇海路、大学路、医学院、大
石桥、新通桥，形成与其他夜班车纵横交错的
网状公交线路，市民夜间出行基本得到满足。

通宵公交需要上马吗？该负责人介绍，现在
夜班车末班车24点发车，到达场站的时间基本上
是次日1时30分，客流量非常少。现在郑州后半
夜的经济活动并不多，通宵公交虽然目前正在论
证，但根据现在的客流量统计，需求量并不大，盲
目上线路是对车辆等资源的一种浪费。

另外，现有的夜班车完全能弥补BRT无夜
班车的不足，不需要再另开夜班车。

网友建议：取消夜班公交车，增加通宵线路

公交公司：暂不开通通宵公交线

熊儿河观景台近期整修

河南省
美容美体技术研究所

落户郑州集美


